

RÜCKEN- UND NACKENMASSAGE – 25 MIN

Mit einer Mischung aus heißen ätherischen Ölen und einer Massage, die Verspannungen im Rücken- und Nackenbereich löst, möchten wir neuen Freiraum für Sie schaffen.

GESICHTSBEHANDLUNG “GLETSCHERLEUCHTEN” - 25 MIN

Gönnen Sie sich ein erfrischendes Gefühl. Wir beginnen mit einem Peeling, danach tragen wir eine individuelle Gesichtsmaske auf und schließen mit einer entspannenden Gesichtsmassage ab.

WOHLTUENDE AUGENBEHANDLUNG - 25 MIN

Schenken Sie Ihren Augen eine Verjüngungskur. Dunkle Ringe, Tränensäcke und Falten verschwinden mit Zirkulationsmassagen, Akupressur und einer luxuriösen Augenmaske wie von selbst.

RETTUNG FÜR EXPEDITIONSGEPLAGTE FÜSSE - 25 MIN

Schenken Sie Ihren Füßen und Beinen neue Energie. Wir weichen Ihre Füße und Beine ein und reinigen Sie mit heißen Tüchern, danach folgt eine entspannende Fußmassage. Hinterher sind Sie bereit für neue Erkundungstouren!

VERJÜNGUNGSKUR FÜR IHRE HÄNDE - 25 MIN

Bei dieser entspannenden Massage nutzen wir speziell abgestimmte Öle für Ihre Hände und Arme, um diese oft vernachlässigten Bereiche zu verwöhnen.

ARKTISCHE KUR FÜR IHRE KOPFHAUT - 25 MIN

So bekommen Sie wieder einen freien Kopf – mit heißen Tüchern, Ölen und einer entspannenden Massage

MEERSALZPEELING - 50 MIN

Ein gehaltvolles Peeling wird in die Aromaöle hineingemischt. Diese werden sanft in Ihre Haut einmassiert. Nach einer wohltuenden Dusche wird Ihre Haut sich seidig glatt anfühlen und wieder mit ausreichend Feuchtigkeit versorgt sein.

AROMATHERAPIE “NORDLICHTER” - 50 MIN

Entspannen Sie und gönnen Sie sich eine Ganzkörpermassage mit einer auf Sie abgestimmten Aromaölmischung, die Ihren Geist entspannen wird.

NORDISCHE HOT STONE MASSAGE -75 MIN

Beruhigen Sie Ihren Geist und Körper durch diese uralte Methode, warme Steine an wichtigen Stellen Ihres Körpers zu platzieren, um den Energiefluss Ihres Körpers positiv zu beeinflussen. Eine Ganzkörpermassage, die Sie der Glückseligkeit näher bringt.

HURTIGRUTEN SPEZIALBEHANDLUNG -75 MIN

Die ultimative Behandlung. Wir beginnen mit einer entspannenden Rücken- und Nackenmassage, gefolgt von einer sanften Gesichtereinigung und -massage. Lassen Sie Ihre Gedanken schweifen, während die reichhaltige, warme, luxuriöse Gesichtsmaske ihre volle Wirkung entfaltet und wir Ihre Füße verwöhnen

**25 MIN BEHANDLUNG
65 EURO
50 MIN BEHANDLUNG
125 EURO
75 MIN BEHANDLUNG
215 EURO**



**WELLNESS ÖFFNUNGSZEIT
10:00H - 21:00H
DECK 7
FÜR RESERVIERUNGEN
BESUCHEN SIE DIE RECEPTION
AUF DECK 7 ODER 3**

MY-SPACE BACK AND NECK MASSAGE 25 MIN

Let us create a space just for you through a blend of hot essential oils and a massage that will releases tension in the back and neck area.

GLACIER GLOW FACIAL 25 MIN

Treat yourself to a refreshing feeling. We begin with an exfoliating cleanse, after which we apply a customized face mask and end with a relaxing facial massage.

SOOTHING EYE TREATMENT 25 MIN

Rejuvenate your eyes. We banish dark circles, bags and lines with circulation massage, press acupuncture and a luxurious eye mask.

COASTAL COAST FEET RESCUE 25 MIN

Re-energize your feet and legs. We soak and clean them in hot cloths, followed by a relaxing foot massage. You will be ready to explore!

REJUVENATING HAND TREATMENT 25 MIN

We have custom blended oils for this relaxing massage for your hands and arms to spoil these often-neglected areas.

ARCTIC SCALP REMEDY 25 MIN

Free your mind with our help through hot cloths, oils and a relaxing massage.

SALTY SEA SCRUB- 50 MIN

A rich exfoliating scrub is blended with our aromatic oils. These are gently massage onto your skin. After a shower, your skin will feel silky smooth and hydrated.

NORTHERN LIGHTS AROMATERAPY- 50 MIN

Relax and indulge with a full body massage complete with a beautiful customized aroma oil blend to relax your mind.

NORDIC HOT STONE MASSAGE- 75 MIN

Soothe your mind and body through this ancient practice of placing warm stones on key places of your body, said to control your body's energy flow.

A full body massage that brings you closer to bliss.

HURTIGRUTEN SIGNATURE- 75 MIN

The ultimate treatment. We begin with a releasing back and neck massage, followed by a gentle face cleanse and massage. Let your mind wander while the rich warm luxurious face mask does its job and we pamper your feet.

25 MIN TREATMENT**65 Euro****50 MIN TREATMENT****125 Euro****75 MIN TREATMENT****215 Euro****WELLNESS HOURS****10:00H - 21:00H****FOR RESERVATIONS AND****INQUIRIES****PLEASE DIAL 162****OR VISIT RECEPTION ON DECK 7****OR 3**